

MI EXPERIENCIA EN ODENSE, DINAMARCA

Mi nombre es Eneko Briñas y he estado haciendo el primer cuatrimestre de mi último curso de ingeniería mecánica aquí en Odense.

Lo primero de todo y quiero recalcar si te estas planteando irte de erasmus hazlo sin duda te vas a llevar una experiencia inolvidable 5 meses en la que vas a conocer a gente, aprender de otras culturas y depende como enfoques tu erasmus, viajar mucho.

Hablando sobre el papeleo antes de la estancia en Odense la verdad que fue muy fácil ya que te ayudan con todo lo que necesites y es todo de manera online por su página web fácil de seguir.

A partir de aquí excepto los primeros días de un poco más de estrés por todo lo que hay que hacer, la estancia fue muy agradable.

En Odense si no tienes bici no eres nadie ya que la ciudad es muy extensa y si no podrías tardar mucho tiempo en desplazarte, con lo cual lo primero que hice fue alquilar una bici en una empresa llamada "Swapfiets" la otra opción que varios amigos hicieron, fue comprar la bici a un particular y luego cuando acabo su estancia venderla otra vez. La otra opción de transporte es el bus, pero cada billete cuesta 3,5€ euros con lo que ni me plantee esta opción.

Respecto a la estancia yo estuve alojado en "Dalum Landbrugsskole" residencia la cual para mi estaba muy bien situada ya que tenias a 10 minutos la universidad y a 20 el centro con lo que no pierdes mucho tiempo. Hablando de otra residencia de amigos que han hecho este mismo cuatrimestre el Erasmus han estado en "Birkenparken", el cual estaba a 45 minutos de la universidad y a 10 minutos del centro y por ultimo la residencia de "Rasmus", a 30 min de la universidad y 15 del centro. Pero no puedes elegir tu dónde vivir, sino que es puramente suerte ya que la universidad te adjudica una residencia y en pocas situaciones podrás intentar que te cambien de residencia (todo es probar).

Por otro lado, yo he tenido "suerte" ya que según llegue quitaron todas las restricciones y hemos podido estar en clase hasta sin mascarilla, es decir, me lleve un paquete de 50 mascarillas y ha venido prácticamente entero ya que las restantes las he utilizado para viajar.

Hablando del ocio es una ciudad muy universitaria en la que no te vas a aburrir ya que, si estás pensando en fiesta todos los viernes y sábado tienes fiestas en "Butchers", también está la "studenterhus". El bar de la universidad tambien abre los viernes y suele estar bastante bien.

La ESN suele organizar fiestas y viajes bastantes interesantes que yo me quede con ganas de hacer alguno ya que se agotaban las plazas muy rápido así que estate atento. Así que nosotros decidimos viajar por nuestra cuenta ya que no había plazas y conseguimos hacer los viajes un poco más económicos. Para viajar es un país perfecto porque esta situado mas o menos en el "medio" de Europa y hay muchos vuelos baratos a cualquier lado.

Hablando de la universidad, el campus es gigante yo los primeros días me tuve que ubicar con una aplicación tipo Google Maps pero de la propia universidad debido a su tamaño. Sobre las clases la verdad que están muy bien, yo he cursado 5 asignaturas muy interesantes las cuales han sido bastante asequibles en dos de ellas me ha tocado trabajar durante el curso, pero todo tiene su recompensa ya que no he tenido que hacer examen en enero. Los otros tres exámenes han sido orales y online con lo cual ha sido bastante fácil todo.

Para finalizar voyas a donde voyas espero que disfrutes de tu estancia de Erasmus ya que es una experiencia única y seguro que te marca para toda la vida. Si te decantas por Odense y tienes alguna duda en específico al respecto sobre cualquier cosa no dudes en hablarme ya que estaré encantado de responderte a cualquier cosa: (enekobri@gmail.com)

Disfruta de tu estancia Erasmus.